

Institut d'Assurance Vienne

Modernisation avec caractère : Institut d'Assurance Vienne

Dans le cadre d'une rénovation complète, l'Institut d'Assurance de Vienne a été remis au goût du jour tant sur le plan esthétique que fonctionnel. L'objectif principal de cette transformation était de créer des espaces lumineux et ouverts, offrant une atmosphère agréable tant aux visiteurs qu'aux collaborateurs. Les solutions de plafonds métalliques de Fural apportent des accents architecturaux marquants.

Des cassettes métalliques rectangulaires et carrées ont été principalement utilisées, intégrées dans les systèmes clip-in KLK et KQK. La combinaison de lignes épurées avec des contrastes rythmiques de couleurs et de formes crée une ambiance à la fois dynamique et apaisante. Grâce à une perforation Rg 2,5 – 16%, les plafonds contribuent de manière significative à l'optimisation de l'acoustique – un critère essentiel dans des zones très fréquentées telles que les couloirs, les salles d'attente et le réfectoire.

Le choix des couleurs témoigne également d'un engagement fort en matière d'identité : des tons chauds de jaune et d'orange traversent les surfaces de plafond sous forme de bandes, renforçant l'orientation et le confort des usagers. Autre avantage : les systèmes sont révisables, répondant ainsi aux exigences d'un concept architectural durable et facile à entretenir.

Données du projet

Perforation:	Rg 2,5-16%
Couleurs:	Nuancier NCS
Surface de plafonds métalliques:	1.473 m ²
Système :	Système clip-in
Fonction:	Design, acoustique

Photos : Peter Kubelka













